

TAGBLATT

GRABS-GAMS

Vier Gruppen sind unter einem Dach vereint

Unter dem Namen Gramit (Grabser Missionsteam) entstand in der Kirchgemeinde Grabs-Gams ein neuer Verein. Präsidentin ist Anni Vetsch.

Hanspeter Thurnherr

11.11.2021, 05.00 Uhr



Der erste Vereinsvorstand: John Bachmann, Präsidentin Anni Vetsch, Katharina Forrer und Rolf Heim (von links). Weiter im Vorstand sind Maya Eicher-Vetsch und Jean-Daniel Ney. Bild: Hanspeter Thurnherr

Am Sonntag fand im evangelischen Kirchgemeindehaus in Grabs die Gründungsversammlung des Vereins Gramit (Grabser Missionsteam) statt. Er setzt sich aus den vier Gruppen Grabser Missionssammlerinnen, Weltladen

Grabs, dem Team Brot für alle und dem Grabser 2-Stundenlauf zusammen.

Anni Vetsch ist die erste Präsidentin

Die vertretenen Mitglieder der vier Gruppen genehmigten die Statuten einstimmig. Darin steht unter anderem, dass der Verein Teil der Kirchgemeinde Gams-Grabs ist, deren Grundlagen, Rechte und Regelungen anerkennt und das Miteinander aller missionarischen Gruppen der Kirchgemeinde bezweckt. Einstimmig wurde auch der Vorstand und das Präsidium gewählt.

Erste Präsidentin des neuen Vereins ist Anni Vetsch (Team Brot für alle). Als Aktuar gewählt ist Pfarrer John Bachmann.

Weiter im Vorstand vertreten sind die vier Kassiererinnen respektive Kassierer Maya Eicher-Vetsch (Team Brot für alle), Rolf Heim (2-Stundenlauf), Jean-Daniel Ney (Weltladen) und Katharina Forrer (Missionssammlerinnen). Als Revisor gewählt wurde Pfarrer Martin Frey.

Die Vereinsgründung war von der GPK der Kirchgemeinde aus buchhalterischen und rechtlichen Gründen angeregt worden. Denn die vier autonomen Gruppen, welche bei bestimmten Anlässen bereits bisher als Grabser Missionsteam zusammenarbeiteten, legten jeweils ihre eigenen Gesamtzahlen vor. Künftig werden nun detaillierte und revidierte Zahlen aller vier Gruppen in der Rechnung des Vereins erscheinen.

Verschiedene Projekte werden unterstützt

Alle vier Gruppen arbeiten ehrenamtlich. Die Grabser Missionssammlerinnen verteilen die Missionsnachrichten der beiden Organisationen Mission 21 und Mission am Nil und sammeln für sie Spenden. Der Weltladen Grabs im Kirchgemeindehaus setzt sich mit dem Verkauf der Produkte für den fairen Handel ein und unterstützt mit dem Erlös auch diverse Projekte finanziell.

Das Team Brot für alle nimmt das jeweilige Thema der schweizweiten ökumenischen Kampagne auf und unterstützt mit den Spenden von Suppentag und dem jährlichen Aktionsbrief verschiedene Projekte. Mit dem Lauf jeweils im September sammelt der 2-Stundenlauf Spenden- und Sponsorengelder und unterstützt damit ebenfalls verschiedene Projekte.

Mehr zum Thema:

[Gams](#)

[Grabs](#)

[Kirchen](#)

[Organisationen](#)

GRABS

Die Zentrum Grabs Genossenschaft nimmt Sistierung des Sondernutzungsplans enttäuscht zur Kenntnis

Alexandra Gächter · 05.11.2021

GRABS

81 Teilnehmende legten beim Zwei-Stunden-Lauf 1484 Kilometer zurück

Hanspeter Thurnherr · 20.09.2021

Für Sie empfohlen